

Fils; elle a coûté des humiliations, des douleurs, des larmes, dont le souvenir est toujours présent à Marie; et, pouvant l'empêcher, Marie permettrait que cette âme, prix de tant de douleurs, fût perdue pour l'éternité! Non, son amour pour Dieu et sa charité pour les hommes s'y refusent.

Notre âme enfin *est destinée à connaître et à aimer Dieu*, à s'unir aux anges pour glorifier éternellement et pour exalter les grandeurs, la majesté, l'amour de Dieu; et, pouvant l'empêcher, Marie permettrait que cette âme maudit et blasphémât Dieu pendant l'éternité! Non, son amour pour Dieu et sa charité pour le prochain s'y refusent!

Concluons encore comme hier: *Marie nous aime!* et disons-lui avec affection: Nous aussi, Marie, nous vous aimons!

Un *Souvenez-vous et ô ma Souveraine.*